
 

 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 

 
Sehr geehrte Frau Klemczak, 
 
im Namen der GRÜNEN FRAKTION bitte ich die Verwaltung den Punkt „Innovative Lernkonzepte“ 
in die Tagesordnung der Sitzung des Schulausschusses am 23.01.2025 aufzunehmen. 
 

SACHVERHALT:  

Die Verwaltung wird gebeten, zu Beginn des Tagesordnungspunktes einen Überblick über die ak-
tuellen Planungen zu berichten, wie dem Schulraummangel begegnet werden soll. 
 
Der Oberbürgermeister hat  im WAZ-Interview vom 30.12.2024 einer weiteren Schule trotz der 
Dringlichkeit und Eindeutigkeit der Lage und des „ergebnisoffenen“ Prozesses „neuer Schulraum in 
Herne“ eine Absage erteilt. Er verwies im Interview mit HalloHerne vom 27.12.2024 auf eine „dra-
matisch verbesserte Schulinfrastruktur“ in Herne mit „neuen Schulen“.  
 
Hiermit impliziert der Oberbürgermeister, dass der Sanierungsbedarf der Schulen in 2024 deutlich 
(d.h. für alle Herner*innen spürbar) verringert wurde und verkennt mit der Ablehnung eines Schul-
neubaus die weiterhin großen Aufgaben, die vor der Schullandschaft stehen. Auch die im Modera-
tionsprozess angesprochenen systemischen Probleme der lokalen Ausgestaltung des Schulsystems 
blendet der OB hier bewusst aus. 
 
 
 
 
Für die Grüne Fraktion 
 
 
 
 
Fabian May 
Stadtverordneter 

An die Vorsitzende des Schulausschusses 
Frau  
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